

22-Julio
1981

22/07/81

Margarita López Portillo le dio Posesión del Cargo

Por RICARDO PERETE

Pedro Ferriz Santacruz tomó posesión como director de la Corporación Mexicana de Radio y Televisión (Canal 13); Claudio Farias Alvarez es el nuevo coordinador general ejecutivo del canal del Ajusco y como director administrativo y de finanzas, Fernando Hernández Velázquez.

La señora Margarita López Portillo, directora general de Radio, Televisión y Cinematografía, de la Secretaría de Gobernación, dio posesión de sus cargos, ayer, a los tres funcionarios de la televisión estatal en breve ceremonia.

Ayer, muy temprano, presentó su renuncia irrevocable como director general de canal 13, el doctor Jorge Cueto García, después de más de un año de labor ejecutiva en ese medio masivo de entretenimiento, noticias y cultural.

Ferriz nació en el DF el 17 de marzo de 1921. Comenzó su carrera en el medio radiofónico en 1943 en plena II Guerra Mundial. Estaba en 4o. año de Leyes.

"Entré por vocación, ya que desde niño tenía mi aparato de radio en casa y mi propio micrófono que conectaba a un bulbo. Me daba por repetir los discursos que estaban de moda y todo lo que se transmitía por radio".

Aún siendo estudiante ingresó en la estación XELA y posteriormente se sometió a una prueba para entrar a la XEW. Lo aprobó Amado Guzmán.

SUS DOS MAESTROS

Sin embargo —por azares del destino— ingresó a Cadena Radio Continental, fue cronista del Hipódromo de las Américas y más tarde estuvo ya frente a los micrófonos de XEX, con Alonso Sordo Noriega y Pedro de Lille, sus dos grandes maestros, como Ferriz los reconoció siempre.

Ahí mismo, en la "X", se empezaron a transmitir al-4TV y pasó a formar plan-

ta de los locutores de la primera estación televisora de Latinoamérica y a la radiodifusora XEQ.

Sustituyó en noticieros a Guillermo Vela. Fue presidente de la Asociación Nacional de Locutores. Dejó su carrera de Leyes "porque mi verdadera vocación es ser locutor", dijo entonces. Pero fue litigante en los juzgados durante 10 años.

Transmitió importante programa desde Tierra Santa sobre la llegada del Papa Paulo VI. Ha participado en muchas giras de trabajo con los Presidentes de México.

Se confiesa con sinceridad un apasionado de los "ovnis" y un admirador de las galaxias.

Hace dos años presenta —semana a semana— "Las trece preguntas del trece". Y la semana pasada recibió en Bellas Artes, el premio de "Mérito de administración pública".

Y desde ayer es el nuevo director general del canal 13. Está casado con la señora Guillermina Decón de Ferriz y son padres de tres hijos: Gabriela, colaboradora de "Las trece preguntas"; Pedro Ferriz Decón, comentarista de noticieros de "Siete Días" con Joaquín López Dóriga y la menor, Martha Gilda.

CLAUDIO FARIAS Y VELAZQUEZ

El nuevo coordinador general ejecutivo, Claudio Farias Alvarez, ha trabajado con fidelidad con Margarita López Portillo en RTC.

Por su parte Fernando Velázquez es un experto en administración y finanzas con posgrado en importante universidad.